

✿ DEPORTES ✿



La tan famosa y discutida Copa Davis, donada por nuestro actual Gobernador, y que durante tres años consecutivos la han ganado los bilortistas franceses, habiéndola vuelto a conquistar este año para su país, Henry Cochet y Jean Borotra, (izquierda) sin el concurso de la mejor raqueta francesa—la del famoso La Coste—con verdadera sorpresa para el mundo deportivo.



A pesar del mal tiempo reinante, el "nomads" ha iniciado la serie de partidos de Ruggby, jugándose el primer partido casi en un lago y que como se puede apreciar en el grabado, terminaron los jugadores tan completamente desconocidos, que apenas si se distinguen las divisas de uno y otro bando.